



## In einem Jahr: Gautrachtenfest in Hohenaschau

### Beitrag

#### Heute in einem Jahr zapft der drittälteste Trachtenverein von Bayern an

Als drittältester Trachtenverein Bayerns sowie ältester und mitgliederstärkster Verein des Chiemgau-Alpenverbandes, dürfen die „D’Griabinga“ ihr 140jähriges Gründungsfest verbunden mit dem 86.Gautrachtenfest 2024 in Hohenaschau feiern. Die Vorbereitungen für dieses große Fest vom 25.07. – 05.08.2024 laufen bereits seit langem auf hochtouren. Neben einem ansprechenden Rahmenprogramm, die präziere Planung für den großen Festumzug am Festsonntag, stehen viele umfangreiche Aus- und Vorbereitungen an. Genau heute in einem Jahr ist der Bieranstich und die Vorfreude ist in den Reihen der Hohenaschauer Trachtler bereits groß um gemeinsam mit allen Trachtlerinnen und Trachtlern aus der Region sowie der gesamten Aschauer-Bevölkerung zu feiern. Deshalb traf sich hierzu an der Festwiese, genau an dem Platz wo im nächsten Jahr das große Festzelt mit Festbühne stehen wird der gesamte Festausschuss und Vertreter der Brauerei um am Fußen von Schloß Hohenaschau einen Vorgeschmack zu haben und dabei ein erstes Fassl anzuzapfen. Auch Brauereichefin Maria Theresia Steegmüller ist bereits in Festvorfreude und hat schon mal zum Probeanzapfen für den Festausschuss ein Holzfassl mit Hopfentrunk gefüllt spendiert.

**Bericht: Tourist-Information Aschau i. Chiemgau / GTEV Hohenaschau / Foto: Rosenwink – (v.l. Michael Stein, 2.Vorstand / Maria Theresia Steegmüller, Geschäftsführerin der Rosenheimer Privat-Brauerei ‚Flötzinger‘ / Hans Sattlberger, Chef des Schankteams / Claus Reiter, 1.Vorstand / Herbert Reiter, 1.Kassier / Rudi Angermaier, Festleiter / Maria Angermaier, 1.Schritfführerin / Johannes Reiserer, 1. Vorplattler).**

**BIKE SALE**



**bikePARK**  
SAMERBERG



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

### Kategorie

1. Gastronomie

### Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Gaufest
5. Hohenaschau
6. München-Oberbayern
7. Rosenheim